

# 杉原地区

h

# 小学生ビーチボール大会

令和7年7月20日 主催 杉原地区スポーツ協会



杉原小学校体育館にて杉原地区小学生ビーチボール大会が6年ぶりに開催され、6チーム、29名の子供たちが白熱した試合をしました。



杉原地区スポーツ協会 会長 高松さん



6月初旬より7月中旬まで週2回、杉原少年少女ビーチボールクラブのスタッフと杉原地区スポーツ協会が合同練習会を開きました。杉原少年少女ビーチボールクラブは、全国ジュニアビーチボール競技大会で優勝した強豪チームです。今回の大会は、ベテラン選手とビーチボール初心者が入り混じってのチーム編成で試合に挑みました。練習では、初めてビーチボール競技をする子は、自分のそばに飛んできたボールに手が出ず苦戦する姿がありましたが、スタッフの指導のおかげで子供たちはとても上達し、試合では一生懸命ビーチボールを追いかけて相手チームにボールを返していました。チームを応援する保護者も熱が入り、選手に声援を送っていました。





各チームの選手は協力しながらボールをつなげ、相手チームにボールを返していました。点数が入ると笑顔でタッチしあい、ボールがうまく上がらなくても皆でフォローしあっていました。



**優勝 チーム大杉 (大杉)**

**次勝 ねるねるねるね (上井田・神通)**

**参勝 フラックサンダー (黒田)**

大会開催にあたり暑い中、参加してくれた子供達、保護者、各地区の児童クラブ委員、杉原少年少女ビーチのスタッフさん、皆さまのご協力のおかげで大会を無事終える事が出来ました。ありがとうございました。